



Aktenzeichen: A/54-ag

Datum: 19.11.2020

Hinweis:

Beratungsfolge: Krankenhausausschuss Stadtrat

Berufung von zwei neuen Mitgliedern in das Ethikkomitee der Stadtklinik Frankenthal

Die Verwaltung bittet zu beschließen wie folgt:

Für das Ethikkomitee der Stadtklinik Frankenthal werden berufen:

Frau Pfarrerin Sigrid Schramm,
evangelische Seelsorgerin
in der Stadtklinik Frankenthal

an Stelle des bisherigen Mitgliedes, Frau Katharina Jaehn

sowie

Frau Aygül Askin-Gezici,
Patientenfürsprecherin
in der Stadtklinik Frankenthal

an Stelle des bisherigen Mitgliedes, Frau Heidi Junker.

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		

Begründung:

In der Stadtklinik Frankenthal ist zur Erörterung schwieriger ethischer Problemstellungen ein Ethikkomitee eingerichtet. Gemäß § 3 Zusammensetzung des Ethikkomitees der Geschäftsordnung werden die Mitglieder vom Krankenhausträger ernannt.

Die Verwaltung schlägt vor, die im Beschlussantrag genannten Personen zu ehrenamtlichen Mitgliedern des Ethikkomitees zu berufen. Die Mitgliedschaft ist freiwillig und dauert 4 Jahre. Sie kann verlängert werden und erlischt durch Austritt oder mit Beendigung einer Mitgliedschaftsperiode. Scheidet ein Mitglied während der Amtszeit aus, wird ein anderes Mitglied zur Berufung vorgeschlagen.

STADTVERWALTUNG FRANKENTHAL (PFALZ)

Martin Hebich
Oberbürgermeister